
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Leipzig ist eine Stadt im deutschen Bundesland .

Hier wohnen über eine halbe Mi�ion Menschen.

Damit ist Leipzig etwa gleich groß wie die

sächsische  Dresden.

Leipzig wurde im Mittelalter gegründet.

Schon damals wurde sehr viel 

getrieben und die Stadt wurde wichtiger.

Heute ist Leipzig vor a�em für seine  bekannt.

Zu dieser Messe kommen viele Menschen aus anderen Ländern.

Leipzig ist auch eine wichtige  der Musik.

Hier lebte und arbeitete der Komponist Johann Sebastian Bach.

Ein Komponist denkt sich  aus.
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